



Ariccia, 4 de octubre de 2025

¡Un cordial saludo en la festividad de San Francisco de Asís, patrono de Italia! También es el último día del Tiempo de la Creación, promovido por el Papa Francisco, y aquí en Ariccia el sol brilla con un calor muy apropiado!

Como saben, estamos llenas de alegría por haber elegido ayer a nuestras consejeras generales, completando así la formación del nuevo gobierno general. Todo se desarrolló en un clima de gran unidad y paz: realmente sentimos la presencia y la guía del Espíritu. Dejar la propia comunidad —y en muchos casos también la propia tierra— durante seis años no es poca cosa, y acompañamos a cada una con gratitud, oración y afecto fraternal.

Hoy continuamos con el tema central de la unidad, reuniéndonos por continentes para reflexionar sobre cómo colaborar mejor entre nosotras, al servicio de la vida y la misión. Cada nación y circunscripción tiene su singularidad, y los continentes encierran una gran variedad, pero estamos deseosas de encontrar nuevas formas de fortalecer nuestro compromiso común. También comenzaremos a planificar cómo compartir los ricos frutos de este Capítulo con todas nuestras hermanas en el mundo.

Estamos entusiasmadas con este camino, ¡para que todas puedan sentirse parte activa del recorrido que estamos viviendo juntas aquí!

